

## Va Pemex Petroquímica por 3 alianzas (Reforma 24/04/14)

Va Pemex Petroquímica por 3 alianzas (Reforma 24/04/14) Por Alejandra López Cd. de México México (24 abril 2014).- Fertilizantes y derivados del etileno son las dos ramas donde se podrían dar nuevas alianzas entre la iniciativa privada y Pemex Petroquímica (PPQ), de acuerdo con Manuel Sánchez Guzmán, director de la subsidiaria. En el primer caso, dijo Sánchez Guzmán, hay una empresa interesada, mientras que en el segundo, dos. Todas se encuentran en estado avanzado de negociación y podrían anunciarse este mismo año, aseguró. Sin dar más detalles, por acuerdos de confidencialidad, el funcionario dijo que las asociaciones, sumadas a una amplia disponibilidad de materias primas, permitirán que PPQ se desarrolle. Sánchez Guzmán refirió que hasta ahora hay dos alianzas con la iniciativa privada en marcha: una para el acrilonitrilo y otra para la cadena sal-cloro-sosa. Mencionó que la reforma energética le dará a la subsidiaria la posibilidad de producir más resinas que abastezcan al mercado nacional y sustituyan las importaciones de productos, las cuales alcanzan el 70 por ciento de la oferta interna. Además, destacó que la consolidación con esta reforma de subsidiarias (Refinación, Gas y Petroquímica Básica, y Petroquímica) traerá beneficios económicos y eliminará barreras que hoy existen. Ejemplificó que actualmente PPQ compra su materia prima a Gas y Petroquímica Básica a un precio de mercado cuando realmente debería hacerse sólo una transferencia del producto. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo